

CELEBRAN DÍA DEL VETERINARIO EN ZOOLOGICO CAMAGÜEYANO

Última actualización: Jueves, 24 Marzo 2022 12:33

Visto: 725



El 24 de marzo de 1961 fue escogido para homenajear a los veterinarios en Cuba, cuando el Comandante en Jefe Fidel Castro, unificó los servicios veterinarios del país con la firma de la Resolución número 254 del Instituto Nacional de la Reforma Agraria.

Bajo esta impronta, los veterinarios agramontinos se reunieron en el zoológico de la ciudad para homenajear a trabajadores de ese sector y reconocer a varios departamentos destacados en dos mil 21.

La actividad, contó con la presencia de dirigentes políticos y de masas además de directivos del Ministerio de la Agricultura y veterinaria los cuales presenciaron la lectura de una carta del Ministro de la Agricultura en la que felicita a los denominados doctores de de la fauna y los exhorta a seguir trabajando con igual ahínco para matener los resultados obtenidos.



CELEBRAN DÍA DEL VETERINARIO EN ZOOLOGICO CAMAGÜEYANO

Última actualización: Jueves, 24 Marzo 2022 12:33

Visto: 725

